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  Bastante                                                Bastantes 
 
   Antes de adjetivo é advérbio. 
   Ex.: Chegaram bastante felizes. 
                             (bem) 
 
   Antes de substantivo é pronome  
indefinido.  
  Ex.: Chegaram bastantes alunos. 
                            (muitos) 

 Rubrica (certo)                    Rúbrica (errado) 

     Ex.: Você esqueceu de colocar sua ru- 
     brica no contrato. (não tem acento). 
 

 Grama – unidade de massa. 
 
        Derivado do grego: o grama (masculino). 
           Ex.: A cotação do grama de ouro   
       despencou. 
       Grama – capim 
         Derivado do latim: a grama (feminino). 
          Ex.: A grama do jardim cresceu. 
     

 Subumano 
Perdeu o h, com a reforma. 
  Ex.: O que ele fez com os animais  
foi subumano. 

 Néscio (certo)       Nécio(errado) 
Néscio – irresponsável, ignorante. 
Ex.: Em sua atitude, o homem está 
mostrando que é um néscio. (ignorante) 

           Cós – substantivo invariável. 
      A forma coses só é encontrada 
      em autores antigos. 
       Ex.: A costureira arrumava os cós 
     das calças. 
 


